

Harold Contreras asume el cargo de concejal y se convierte en el primer edil inmigrante de Petrer

14/10/2021



La Corporación Municipal del Ayuntamiento de Petrer ha dado la bienvenida a un nuevo concejal, Carlos Harold Contreras Rodriguez, quien asume el cargo tras la dimisión de Mari Carmen García por motivos laborales. Ha tomado su acta durante un pleno extrarodinario y se ha convertido en el primer concejal inmigrante de la localidad. Harold Contreras ha prometido el cargo y ha recibido la medalla de edil con un cálido aplauso de bienvenida por parte de los que ya son sus compañeros de corporación. Todavía no se han dado a conocer cuáles serán las concejalías que llevará.

Harold Contreras asegura que siempre ha sido simpatizante del PSOE y que cuando la alcaldesa Irene Navarro le ofreció un puesto en su lista no lo dudó, ocupó el número 14 y salieron 13 concejales, por lo que se quedó a las puertas, hasta ahora. Trabaja para Fobesa en Beneixama y lo compaginará su labor como edil a media jornada. Lleva 21 años viviendo en Petrer y tiene la doble nacionalidad, está casado y tiene una hija. Admite que siempre le ha interesado el día a día de Petrer y está contento "porque ahora podré trabajar por este pueblo que tan bien nos ha recibido".

Contreras tras asumir el cargo ha dicho que para él es "un gran honor asumir el cargo" y que hará "un gran trabajo" pues se siente "hijo adoptivo de Petrer, puede ser que tenga orígenes colombianos pero tengo que agradecer a este pueblo y a España el recibimiento, he visto crecer a mi hija aquí y me ha marcado, quiero devolver un poco de lo que he recibido trabajando por la población de Petrer".



La corporación se ha hecho una fotografía para el recuerdo |

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, le ha agradecido la valentía y compromiso al aceptar de Contreras y le ha pedido que "disfrute todos los días de tu paso por esta casa, la política es la única herramienta para trabajar por y para tus vecinos y es un privilegio".

Todos portavoces de la corporación le han dado la bienvenida públicamente. El edil de Izquierda Unida, **Rafa Masiá**, ha afirmado que Contreras inicia "un camino de aprendizaje para entender mejor a la población desde el Ayuntamiento. Además eres el primer migrante que asume el cargo, es una doble enhorabuena". El portavoz de Ciudadanos, **Víctor Sales**, ha dicho que entrar a la corporación para solucionar los problemas de la población no es sencillo pero que "es para el beneficio de Petrer y de agradecer; este partido está para lo que necesite".

Por su parte, la representante del Partido Popular, **Pepa Villaplana**, se ha puesto a su disposición y le ha dicho que "es una gran satisfacción ser concejal del pueblo en el que vives, el municipalismo es donde las personas podemos hacer cosas en cuerpo y alma por la población". Por último, el portavoz socialista, **Fernando Portillo**, ha dicho que "entra al selecto club de representar a los petrerenses con el objetivo de mejorar la localidad, es un privilegio pero una responsabilidad, no está solo, está bien acompañado por todo el grupo y de la oposición, le deseo suerte".



Harold Contreras junto a su familia tras asumir el cargo | J.C